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Gemeinde Fichtwald  Protokoll zur Gemeindevertretersitzung der Gemeinde Fichtwald am Donnerstag, dem 30.11.2017   in der Gaststätte „Am Waldesrand“ in der Gemeinde Fichtwald OT Naundorf  Beginn:  19:00 Uhr  Ende:   19:45 Uhr  Anwesend:  Bürgermeisterin Frau Bulst Gemeindevertreter:    OT Naundorf:  Herr Wilkert (Ortsvorsteher), Herr Thiere, Herr G. Schurig     OT Stechau:  Herr K. Schurig (Ortsvorsteher), Frau Nogatz, Herr Vietzke,       Herr Nitsche    Ortsbeiratsmitglied:    OT Naundorf:  Frau Rohr  Entschuldigt:  Gemeindevertreter:    OT Hillmersdorf: Herr Kuske  Ortsbeiratsmitglieder:    OT Naundorf:  Herr Hagen    OT Hillmersdorf: Frau Fietz  Amt:   Frau Hofmann  Protokollant:  Frau Ziegner  Tagesordnung:  Öffentlicher Teil    1. Eröffnung und Begrüßung   2. Feststellen der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit   3. Protokollkontrolle vom 25.10.2017   4. Einwohnerfragestunde   5. Informationen über die Wahl zu Gerichtsbarkeiten   6. Anträge und Verschiedenes     Nichtöffentlicher Teil    7. Protokollkontrolle vom 25.10.2017   8. Vergabe von Planungsleistungen für den Ersatzneubau FFW-Gerätehaus mit  Dorfgemeinschaftsraum im OT Stechau (Elektro, Heizung, Lüftung und Sanitär)   9. Grundstücksangelegenheiten     
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Öffentlicher Teil  TOP 1 Die Bürgermeisterin, Frau Bulst, eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden.  TOP 2 Die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit werden festgestellt. Die Zuordnung der Beschlussvorlagen zu den einzelnen Tagesordnungspunkten wird wie folgt vorgenommen: TOP 5 Beschlussvorlage Nr. 1 TOP 9 Beschlussvorlage Nr. 2 Zusätze zur Tagesordnung gibt es keine.  TOP 3 Protokollkontrolle vom 25.10.2017 Frau Bulst teilt mit, dass die Reparaturarbeiten in der Dorfstraße in Naundorf (Absenkung/ Loch vor dem Grundstück Thiere) am 05.12.2017 erfolgen sollen.  Zur Ausbesserung der Asphaltschicht des Weges zur Kita wurden Gespräche mit der Baufirma geführt.  Herrn Wilkert ist es wichtig, dass die ausführende Baufirma auch die Schäden beseitigen sollte. Er bittet im Protokoll der Sitzung vom 25.10.2017 den Hinweis von Herrn Kutscher zu ergänzen, dass die Firma nur zertifiziertes Material für den Ausbau der Waldwege verwenden darf. Dem Protokoll wird einstimmig zugestimmt.  TOP 4 Frau Nogatz macht auf eine defekte Straßenleuchte im Schäfereiweg in Stechau, vor dem Grundstück der Familie Striedinger aufmerksam.  TOP 5 Frau Ziegner teilt mit, dass die Gemeinden 2018 wieder Vorschlagslisten für Schöffinnen und Schöffen des Amtsgerichts und des Landgerichts aufstellen können. Interessierte Bürger können in die Vorschlagslisten der Gemeinde aufgenommen werden. Die Amtszeit für die Schöffinnen und Schöffen beginnt am 01.01.2019 und endet am 31.12.2023. Anfang des Jahres 2018 wird dazu noch eine Information im Amtsblatt erscheinen. Weiterhin werden für die Wahl der ehrenamtlichen Richter des Oberverwaltungsgerichtes Berlin-Brandenburg geeignete Bewerber/ Bewerberinnen gesucht. Die fünfjährige Amtsperiode der ehrenamtlichen Richter endet im Jahr 2018, so dass für die kommende Amtsperiode Neuwahlen durchzuführen sind. Unter bestimmten Voraussetzungen können Interessierte ihre schriftliche Bewerbung bis zum 08.12.2017 an den Landrat des Landkreises Elbe-Elster richten.  TOP 6  Herr K. Schurig spricht den Abtransport von Holz aus den Waldflächen, welche sich in Besitz von Herrn Dr. Khadjavi befinden an. Durch die Holztransporter wurde der Ziegeleiweg zu stark beansprucht und zerfahren. Für die privaten Waldbesitzer ist es nun schwierig, auf ihre Waldflächen zu gelangen.  Die Forstbetriebsgemeinschaft sollte den Weg wieder in Stand setzen.  Frau Nogatz erkundigt sich nach dem Arbeitsstand zur Anbindung des Ortsteils Stechau an das schnelle Internet. 
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Frau Bulst teilt mit, dass die Kabeltrasse verlegt wurde. Nach Aussage von Frau Bulst kann der Ortsteil im I. Quartal 2018 mit dem schnellen Internet bedient werden. Herr K. Schurig verweist in Zusammenhang mit dem Verlegen der Kabel auf Schäden an den Bordsteinen der Dorfstraße zwischen den Grundstücken der Fa. Vietzke und der Fam. Thalwitzer.   Frau Bulst informiert über Investitionen/ Anschaffungen für die Kita in Naundorf, welche von der Leiterin, Frau Starick, zusammengestellt wurden. Die Gemeindevertreter sind der Meinung, dass für die Anschaffung einer Schaukel sowie einer Rutsche finanzielle Mittel in den Investitionsplan für 2018 eingestellt werden sollten. Die Weidenhäuschen könnten selbst gezogen und aufgestellt werden. Für den Schriftzug „Wichtelstübchen“ auf der neu gestalteten Fassade der Kita soll ein Kostenvoranschlag eingeholt werden.  Nichtöffentlicher Teil …     Bulst      Polz Bürgermeisterin    Amtsdirektor 


